

Protokoll der Vorstandssitzung

Piratenpartei Deutschland, Landesverband Schleswig-Holstein

08.02.2010

Regularien

Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. Anwesende Vorstandsmitglieder sind:

- Hans-Heinrich Piepgras
- Oliver Pradetto
- Klaus G. Petersdorf
- Wolfgang Dudda
- Tobias Jost

Versammlungsleiter

Hans-Heinrich Piepgras

Protokollant

Oliver Pradetto

Beginn

20:10 Uhr

Signatur

Tagesordnung

1	Protokollant	2
2	Protokoll vom 1.2.10	2
2.1	2.1 Zu Punkt 2 (Liquid Feedback)	2
2.2	2.3 Zu Punkt 3.1.5 (Einpflegen der GO)	2
2.3	2.4 Zu Punkt 3.1.6 (Formulare für Parteibeitritt)	2
2.4	7 Pressearbeit	2
2.5	9 Protokolle auf Webseite	2
2.6	13 Infostände	2
3	Schulung Liquid Feedback	2
4	Aktion gegen Rechtsextremismus	2
5	Antrag auf Kostenerstattung	3
6	Mailingliste der Ansprechpartner	3

Die Konferenz fand telefonisch statt und war öffentlich per Anmeldung beim Vorstand oder per Einwahl zugänglich. Vorher angemeldete Teilnehmer wurden direkt angerufen. 1 Gasthörer zu Beginn der Konferenz.

1 Protokollant

Als Protokollant wird Oliver Pradetto vereinbart. Andere Vorstandsmitglieder unterstützen per Piratenpad.

2 Protokoll vom 1.2.10

2.1 2.1 Zu Punkt 2 (Liquid Feedback)

Die Mail an das Jura Team war nicht wegen Liquid Feedback.

2.2 2.3 Zu Punkt 3.1.5 (Einpfelegen der GO)

Noch nicht erledigt.

2.3 2.4 Zu Punkt 3.1.6 (Formulare für Parteibeitritt)

Formulare sind noch nicht online. Tobias Jost erledigt das.

2.4 7 Pressearbeit

Die PM solle so automatisiert werden, dass alles von Wolfgang Dudda und Philipp Stern automatisch an die Presse verteilt wird.

Tobias Jost kümmert sich darum, dass Team Infrastruktur automatisch eine Mail erhält, wenn eine entsprechende PM in der Warteschlange liegt.

2.5 9 Protokolle auf Webseite

Tobias Jost stellt eine Untersektion auf der Webseite dazu ein.

2.6 13 Infostände

- Flyer sind in Arbeit (Wolfgang Dudda)...
- Wolfgang Dudda spricht die (amateurhafte) Ausstattung der Infostände an.
 - Wolfgang Dudda versucht eine professionelle Standlösung zu organisieren/zusammenzustellen für Großaktionen.
 - Oliver Pradetto überlegt und plant Massenstände mit kleinerem finanziellen Rahmen.

3 Schulung Liquid Feedback

Wolfgang Dudda versucht in Neumünster einen Schulungsraum in Neumünster zu organisieren. Ihm schwebt das „Kiek In“ in NMS vor. Dort würde er auch den nächsten LPT organisieren.

Wolfgang Dudda koordiniert auch den Termin. Ein Berliner Pirat würde dann zur Schulung kommen.

4 Aktion gegen Rechtsextremismus

Am 27. März findet in Lübeck wieder ein Aufmarsch der Rechtsextremen statt. Wir würden gerne Aktionen mit der bürgerlichen Seite organisieren. Pirat 1 informiert sich darüber was DGB und andere Lübecker Parteien planen.

Tobias Jost spricht mit dem Kreisverband (in spe) Lübeck über piratistische Ideen dazu.

5 Antrag auf Kostenerstattung

Es wird beantragt, für die Plakataktionen der letzten und nächsten Tage die Kosten der Plakate zu erstatten.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

6 Mailingliste der Ansprechpartner

Es besteht der Vorschlag, eine Mailingliste mit Ansprechpartnern zu organisieren für die Vorbereitung von Aktionen etc.

Diese Mailingliste sollte nicht öffentlich sein, um Aktionen zu koordinieren.

Der Vorschlag wird kontrovers diskutiert. Transparenz gegen Schlagkraft.

Wie kann Klängelei vermieden werden?

Der Vorstand behält am Ende gemischte Gefühle und kontroverse Ansichten. Andererseits wird die Notwendigkeit für die Arbeit einzelner Vorstandsmitglieder gesehen. Wer eine Liste benötigt, schafft sich diese. Einen Vorstandsbeschluss gibt es dazu nicht.

Der Vorstand ist sich aber einig, dass die Listenaktivitäten nicht aus dem Blick geraten, vor allem, um auch weiterhin möglichst viel Transparenz nach Innen und Außen zu gewährleisten.

ENDE

21:43

Nächste Vorstandssitzung wird vereinbart für den 22.02.2010, 20:00 Uhr.